



Les Minimes filles brillent en compétition UNSS de Futsal, décrochant des honneurs départementaux et académiques.

publié le 07/05/2025

L'équipe des Minimes filles a une fois de plus démontré son talent lors des compétitions UNSS de futsal, remportant le championnat départemental pour la deuxième année consécutive et obtenant le titre de vice-championnes académiques, malgré les défis rencontrés. Leur parcours a débuté par une performance impressionnante lors des phases de demi-district, où elles sont sorties victorieuses sans la moindre défaite. Cette dynamique s'est poursuivie lors des finales du district Est Charente, où elles ont enchaîné les victoires, remportant tous leurs matchs.

La compétition s'est ensuite intensifiée au niveau départemental, à Angoulême. Déterminées à défendre leur titre, les Minimes filles ont fait preuve d'un remarquable talent et d'un esprit d'équipe, conservant leur couronne de championnes départementales pour la deuxième année consécutive. Cette réussite a non seulement mis en lumière leurs compétences, mais leur a également ouvert les portes des finales académiques. Cependant, le chemin vers le succès n'a pas été sans obstacles. Lors des finales académiques, la blessure inattendue d'une joueuse a affecté le moral de l'équipe, entraînant une défaite au premier match. Malgré ce revers, les filles ont fait preuve d'une résilience exceptionnelle. En se serrant les coudes, elles ont retrouvé leur énergie pour briller dans les matchs suivants, décrochant finalement le titre de vice-championnes académiques.

Alors que la saison touche à sa fin, c'est un moment doux-amer pour l'équipe. Certaines joueuses s'apprêtent à rejoindre le lycée, laissant derrière elles un héritage d'excellence et d'esprit sportif. La communauté du collège leur souhaite le meilleur pour leurs futures aventures et les remercie d'avoir fièrement représenté leur établissement et leur club. Pour l'avenir, l'espérance est que les prochaines équipes suivront leurs traces, réalisant des exploits tout aussi remarquables dans les années à venir.

Leur enseignant d'EPS a exprimé une immense fierté face aux accomplissements de l'équipe, déclarant : « Je suis très fière du parcours et de la construction de cette équipe sur 2 ans. Nous souhaitons le meilleur pour les futures secondes et le même avenir sportif pour les futures troisièmes. »

Hormis le parcours des minimes filles, les autres catégories ne restent pas sans récompenses. En effet, Les minimes garçons en futsal ainsi que ceux de handball finissent lors des finales départementales, sur la troisième marche du podium. Les benjamins garçons en handball finissent vice-champions départementaux. Concernant les catégories des benjamins et benjamines en futsal leur aventure s'est terminée aux portes de la finale district. Le collège Noël Noël a engagé un ensemble de 6 catégories dont celles-ci ont rapporté ; 2 médailles de bronzes, 2 médailles d'argent et 1 médaille d'or.

Au-delà des performances de l'équipe compétitive, les autres élèves du collège ont également brillé par leur engagement. Leur présence, toujours plus nombreuse (avec plus de 70 licenciés pour près de 300 élèves), aux séances d'entraînement en semaine comme aux sorties organisées les mercredis après-midi, témoigne d'une dynamique collective exceptionnelle. Cette mobilisation reflète la volonté des élèves de se retrouver autour des valeurs universelles du sport, telles que le partage, la persévérance et la solidarité, renforçant ainsi l'esprit de cohésion au sein de l'établissement.

 [article_charente Libre unss confolens-1 \(PDF de 953 ko\)](#)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.